LIEBE BdS-MITGLIEDER, LIEBE BdS-FÖRDERMITGLIEDER, MEINE SEHR GEEHRTEN DAMEN UND HERREN



ir haben insbesondere in den letzten drei Jahren erfahren, wie wichtig es ist, sich aufeinander verlassen zu können und Herausforderungen gemeinsam anzugehen und zu meistern. Gleichzeitig haben wir sehr vermisst, uns zu treffen und auszutauschen. Nun, so scheint es und so hoffe ich, sind die schlimmsten Auswirkungen der Coronapandemie überwunden. Deshalb erschien uns gerade jetzt der passende Zeitpunkt, das Gemeinsame deutlich zu betonen und zum Leitmotiv unseres Jahresberichts zu machen. #gemeinsam wird uns also nun über das ganze Jahr bei unseren Veranstaltungen oder auch in unseren Presseaktivitäten begleiten.

Gerade unsere Branche lebt von Gemeinsamkeiten. Das beginnt "hinter den Kulissen", wenn
unsere über 120.000 Mitarbeiterinnen und
Mitarbeiter jeden Tag ihr Bestes geben, um für
hervorragende Speisen und tolle Erlebnisse in
unseren Restaurants zu sorgen. In den Küchen
wird Hand in Hand gearbeitet und jeder trägt
seinen Teil zum Erfolg bei. Doch für wen tun wir
das? Richtig! Für unsere vielen Gäste, die wir
jeden Tag begrüßen dürfen. Wenn sich Freunde,
Familien oder Arbeitskollegen in unseren Restaurants treffen, eine schöne Zeit miteinander
verbringen und danach glücklich und zufrieden
nach Hause gehen, haben wir alles richtig ge-

Auch als BdS-Familie haben wir gemeinsam viel erreicht. Ich erinnere mich noch gut an die ersten Coronawochen, in denen wir bei völliger Unsicherheit und ohne "Krisen-Blaupause" reagieren und Lösungen finden mussten. Ähnlich war es im letzten Jahr, als sich durch den Krieg gegen die Ukraine massive wirtschaftliche Folgen abzeichneten: gestörte Lieferketten, gestiegene Kosten, befürchteter Energiemangel oder eine hohe Inflation. Auch das beschäftigte unsere

Branche enorm. Und doch haben wir allen Krisen der letzten Jahre zum Trotz gezeigt, wie stark unser Netzwerk und unsere Branche sind.

Das ging und geht nur **#gemeinsam**. Wenn sich alle dort einbringen, wo ihre Stärken liegen. Der BdS beispielsweise als Rechtsberater und Interessenvertreter seiner Mitglieder. Die Mitgliedsunternehmen als Gastgeber für täglich über vier Millionen Gäste. Und unsere Fördermitglieder als Partner und Experten in ganz unterschiedlichen Bereichen. **#gemeinsam** geht vieles leichter und deshalb bin ich stolz auf unser starkes Netzwerk.

Ich freue mich sehr, unseren neuen Hauptgeschäftsführer Markus Suchert in unserer BdS-Familie herzlich willkommen zu heißen. Als erfahrener Verbandsprofi wird er sehr schnell den besonderen Zusammenhalt innerhalb der Branche und damit auch des BdS spüren und kennenlernen. Ich freue mich, #gemeinsam mit Markus Suchert den BdS weiterzuentwickeln, die kommenden Chancen zu ergreifen und neue Herausforderungen anzugehen.

Sie halten also wieder einmal einen spannenden Jahresbericht in den Händen. Auf den folgenden Seiten können Sie unsere Branche kennenlernen und entdecken, wie vielfältig, menschlich, stark und faszinierend die Systemgastronomie ist.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen.

Ihre Sandra Mühlhause

Präsidentin Bundesverband der Systemgastronomie e.V.